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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, 

Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues Leonel, Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando a execução 

dos serviços de iluminação pública no prolongamento da Avenida Presidente 

Vargas, trecho que segue do trevo de acesso a ponte Rodoferroviária sobre o 

Rio Paraná até os Distritos Industriais localizados nas imediações da rotatória 

do Anel Viário/Restaurante Oásis. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Como se sabe o trecho que segue de nossa cidade à 

ponte Rodoferroviária sobre o Rio Paraná, mais precisamente o prolongamento da 

Avenida Presidente Vargas, desfruta de intenso movimento de veículos, mormente 

de carretas. 

Chamamos a atenção de Vossa Excelência para a 

extensão que segue do trevo até o Frigorífico de Peixes GeneSeas, que além do 

tráfego de veículos, conta com vários pedestres e ciclistas às suas margens, haja 

vista que muitos se utilizam daquele acesso para chegar ao local de trabalho, como 

Cerâmica Taboado, Frigorífico Frango Bello, Frigorífico de Peixes, Coferpol, entre 

outros pontos de serviços que num futuro próximo estarão em funcionamento. 

A questão é que aquele acesso não conta com 

iluminação pública em toda a sua extensão, o que oferece perigo de acidentes em 

razão de muitos passarem por lá de madrugada ou à noite. A falta de acostamento 

e de uma ciclovia faz com que estes trabalhadores se utilizem da rodovia em alguns 

trechos, o que aumenta o perigo de acidentes. 

Daí a razão de estar solicitando a iluminação do 

prolongamento da Avenida Presidente Vargas até os Distritos Industriais 

localizados nas imediações da rotatória do Anel Viário, de forma a garantir mais 

segurança aos seus usuários, em especial aos trabalhadores que seguem a pé ou de 

bicicleta até os pontos de trabalho naquela região. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida 

do Taboado - MS, 23 de agosto de 2021. 
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